
NOUVELLES DES MISSIONS

EXTRAITES

DES LETTRES ÉDIFIANTES ET CURIEUSES.

MISSIONS DU CANADA.

*Lettre (Extrait) du Père Sébastien Rasles,
Missionnaire dans la Nouvelle-France, à
son frère.*

A Narantsouak, ce 12 octobre 1725.

Monsieur et très-cher frère, je ne puis me refuser plus long-temps aux aimables instances que vous me faites dans toutes vos lettres, de vous informer un peu en détail de mes occupations, et du caractère des nations sauvages au milieu desquelles la Providence m'a placé depuis tant d'années. Je le fais d'autant plus volontiers, qu'en me conformant sur cela à des désirs si pressés de votre part, je satisfais encore plus votre tendresse que votre curiosité.

Ce fut le 25 de juillet de l'année 1689 que je m'embarquai à la Rochelle; et, après trois mois d'une navigation assez heureuse, j'arrivai à Québec le 13 octobre de la même année. Je m'appliquai d'abord à apprendre la langue de